

Daimler baut GLA und C-Klasse auch in Brasilien

Mercedes-Benz wird ab 2016 in Brasilien die nächste Generation der C-Klasse und den GLA für den lokalen Markt produzieren. Dafür entsteht in Iracemápolis bei São Paulo ein neues Montagewerk. Für die im ersten Schritt vorgesehene Ausbaustufe sind Investitionen von rund 170 Millionen Euro vorgesehen. Geplant ist die Produktion von jährlich bis zu 20 000 Fahrzeugen. Am Standort werden rund 1000 neue Arbeitsplätze geschaffen. Hinzu kommen außerdem etwa 3000 Stellen, die bei Lieferanten entstehen sollen.

Die Daimler-Landesgesellschaft Mercedes-Benz do Brazil wird in Kürze den Landerwerb für das zukünftige Werksgelände in Iracemápolis abschließen, so dass bald mit den Bauvorbereitungen begonnen werden kann. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Daimler plant ein neues Pkw-Werk für Mercedes-Benz in Brasilien: Daimler-Pkw-Vorstand Andreas Renschler und Brasiliens Präsidentin Dilma Rousseff bei der Unterzeichnung des Rahmenvertrags.

